

am Samstag, den 7. November im Schützenheim ab 19 Uhr:



Hallo Ihr

Einladung zum Herbstvergnügen der DFGA

Wenn die Tage kürzer werden, die Temperaturen sinken und das Wetter draußen immer ungemütlicher wird, ist es in Adenstedt wieder soweit – Zeit des traditionellen Herbstvergnügens zu feiern. **Am Samstag, dem 7. November, im Schützenheim Adenstedt, ab 19 Uhr. Eintritt frei.**

Früher war dies eine reine Vereinsfeierlichkeit, bei der die Vorstände sogar in Uniform auftraten. DFGA steht für die Dörfliche Festgemeinschaft Adenstedt. In diese bringen sich die Jungesellschaft, die Griechenmädchen, der Schützenverein, das Bürgercorps und der Ortsrat ein. Die Hauptaufgabe der DFGA liegt zwar bei der Ausrichtung des Adenstedter Schützenfestes, das übrigens dank Euch ein Höhepunkt des Jahres bildete.

Aber wir können mehr als "nur Schützenfest": Unser Ziel ist es, dass das Herbstvergnügen eine Veranstaltung für alle Adenstedter und Gäste aus nah und fern bildet. Uniformen trägt schon längst keiner mehr. Im Geiste des Adenstedter Schützenfestes feiern hier alle Altersklassen zusammen und tragen dazu bei, die Dorfgemeinschaft aufrecht zu erhalten. Das diesjährige Vergnügen steht unter dem Motto: „Leute von heute, Preise wie vor 30 Jahren“. Natürlich wird es dazu auch die passende Musik geben, also auch die von vor 30 Jahren: die der Neuen Deutschen Welle. (Keine Sorge: es werden auch andere Epochen musikalisch anklingen!)

Kulinarisch wird dieser Abend vom Handballförderkreis Adenstedt betreut. Mit den altbekannten Spezialitäten vom Grill (und vor) wird jeder Ansatz vom kleinen Hunger gleich im Keim erstickt. Abgesehen davon wird hier das letzte öffentliche Outdoor-Flutlicht-Grillen 2015 in Adenstedt dargeboten. Neben den üblichen Erfrischungsgetränken (einschl. Wein!), in großen und kleinen Gläsern, wird es auch wieder eine Bowle geben – so wie immer, so wie seit mehr als 30 Jahren.

Durch die Wahl der Örtlichkeit für diese Traditionelle Dörfliche Veranstaltung ist es dem DFGA-Vorstand möglich, „die Preise wie vor 30 Jahren“ anzubieten. (Bevor es ein anderer merkt: natürlich ist die gängige Währung inzwischen der Euro, wer aber in der Lage ist, in DM zu zahlen, darf getrost das Euro-Zeichen hinter den Preisangaben vergessen!) So wie es das Motto sagt!

Unter uns Älteren: wie brachte es "Marcus" 1982 auf den Punkt: "Ich will Spaß...". Wir auch, daher freut sich auf die „Leute von heute“

.....euer DFGA Vorstand.

